

Bogen

Im Geigenbau wird die zum Anstreichen der Saiten benutzte mit Pferdehaaren bespannte Holzstange als Bogen bezeichnet. Fast alle modernen besseren Bögen werden aus dem südamerikanischen Fernambukholz gearbeitet. Früher verwendete man auch andere Hölzer wie Schlangenhholz. Diese werden auch nach wie vor im historischen Bogenbau verwendet. In letzter Zeit werden auch vermehrt Synthetikfasern(Glasfiber, Carbon) zur Bogenherstellung herangezogen. Mit diesen Materialien werden schon erstaunliche Ergebnisse erzielt, die es von den Spieleigenschaften her durchaus mit guten und sehr guten Holzbögen aufnehmen können. Als Manko dieses Materials wird von vielen Musikern der schlankere und hellere Klang der Bögen empfunden.

[zurück](#)